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ТУРНИР 

 
Крамаренко выиграла главную битву сезона 
 
Лала Крамаренко стала победительницей многоборья на II Играх стран СНГ в Минске, 
опередив призера Токио-2020 Алину Горносько из Белоруссии. 
 
Турнир по художественной гимнастике в Минске стал одним из самых конкурентных 
во всем мировом сезоне. Крамаренко опередила Горносько на 2,20 балла. Бронзу 
завоевала чемпионка России Анна Попова. 
 
«Я очень рада здесь находиться, очень тепло принимают, прям реально чемпионат 
мира», – отметила олимпийская чемпионка Алина Кабаева. 
 
В отдельных упражнениях Крамаренко добавила еще два золота – с булавами и 
лентой, а пятикратная чемпионка мира Арина Аверина победила в турнире с обручем. 
Еще одни соревнования – с мячом – остались за Горносько. 
 
Третьи Игры стран СНГ пройдут в 2025 году в Азербайджане (Гянджа), а четвертые – в 
2026 году в Казахстане (Алма-Ата). Подробнее>> 
 
 
Ступак победила на лыжероллерах в Карелии 
 
Олимпийская чемпионка по лыжным гонкам Юлия Ступак выиграла 30-километровый 
масс-старт на лыжероллерах на Кубке Карелии. 
 
Напомним, из-за травмы Ступак пропустила большую часть прошлого сезона, но к 
новому сезону готовится наравне с другими лидерами сборной России. 
 
В мужском масс-старте первым финишировал чемпион мира среди молодежи Сергей 
Ардашев. 
 
 

ОЛИМПИАДА 
 
Французы не верят в безопасность Олимпиады-2024 
 
Большинство жителей Франции, согласно соцопросу, считают, что страна не сможет 
обеспечить безопасность ОИ-2024. 
 
63% респондентов считают, что у организаторов возникнут проблемы с обеспечением 
безопасности, 58% – с транспортной доступностью. В то же время 64% считают, что 
Париж будет готов с точки зрения инфраструктуры. 
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Отметим, что почти половина опрошенных (48%) заявили, что безразличны к будущим 
Играм. 32% настроены скептически и только 20% относятся к Олимпиаде 
положительно. 
 
Сомнения по обеспечению безопасности возникают даже у полиции Парижа. 
 
«Обеспечить безопасность будет сложно ввиду беспрецедентности события. А когда 
нет прецедента – это всегда сложнее. Планы по обеспечению безопасности готовы. С 
сентября мы приступим к их реализации, к оперативной фазе», – рассказал префект 
полиции Парижа Лоран Нуньес. Подробнее>> 
 
 

СКАНДАЛЫ 
 
Участники Кубка мира по триатлону в Сандерленде подхватили диарею 
 
У 57 спортсменов появились симптомы тошноты и диареи после участия в этапе Кубка 
мира по триатлону в Сандерленде. 
 
Дистанция этапа была проложена через пляж Рокер, где были обнаружены 
зашкаливающие показатели следов кишечной палочки. В связи с этим местом уже 
долгое время ведутся споры на предмет сброса туда сточных вод. 
 
Федерация триатлона Великобритании заявила, что данные результаты были 
опубликованы уже после соревнований. Подробнее>> 
 
 
Этап Кубка мира по плаванию на открытой воде в Париже отменили из-за 
загрязнения Сены 
 
Международная федерация плавания (World Aquatics) отменила этап Кубка мира по 
плаванию на открытой воде в Париже из-за чрезмерного уровня загрязнения в реке 
Сена. 
 
Проблемы с качеством воды в реке связали с осадками. Сначала соревнования 
перенесли, а после консультаций с органами здравоохранения – отменили. 
 
Этап Кубка мира должен был стать генеральной репетицией перед соревнованиями 
Олимпиады. Мэрия Парижа заверила, что принимаются усиленные меры по очистке 
воды в реке и пообещала сделать Сену вновь пригодной для массового купания уже в 
2025 году. 
 
Напомним, на Сене пройдет часть церемонии открытия Олимпиады. Подробнее>> 
 
 
Протестующие, приклеенные к дороге, остановили гонку на чемпионате мира в 
Глазго 
 
Мужская групповая гонка на чемпионате мира по велоспорту в Глазго была 
приостановлена из-за протестующих на дороге. 
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Демонстранты приклеили себя к дороге, из-за чего организаторам пришлось 
остановить гонщиков. На то, чтобы отклеить протестующих, ушел почти час. По 
итогам акции полиция арестовала пять человек. Ответственность за протест взяла на 
себя группа экологических активистов This is Rigged. Подробнее>> 
 
 

ШОУ 
 
Плющенко и Трусова проведут шоу-гастроли в Китае 
 
Двукратный олимпийский чемпион по фигурному катанию Евгений Плющенко со 
своей академией «Ангелы Плющенко» впервые отправился на гастроли в Китай. 
 
Ледовые шоу «Лебединое озеро» и «Щелкунчик» будут представлены на площадке 
Государственного дворца спорта в Пекине до 13 августа. 
 
Участие в шоу примут российские фигуристки Александра Трусова и Софья 
Муравьева. Гастроли ледового шоу стали возможны благодаря сотрудничеству 
Русско-азиатского союза промышленников и предпринимателей с китайскими 
партнерами. 
 
В дальнейшем предполагается создать российско-китайский продюсерский центр, 
который будет продвигать в КНР российские спортивные и театральные мероприятия, 
кино и артистов. Подробнее>> 
 
 

СПОНСОРЫ 
 
IT-компания прекратила сотрудничество с ЦСКА 
 
Российская IT-компания «ИКС Холдинг» больше не является генеральным спонсором 
футбольного ЦСКА. 
 
Компания начала сотрудничество с ЦСКА летом 2020 года. По информации 
«Коммерсанта», сделка сроком на два года должна была принести клубу более 1 
млрд рублей. Затем соглашение было продлено еще на один год. 
 
«Соглашение с прежним генеральным спонсором подошло к концу. В ближайшие дни 
будет объявлено имя нового генерального партнера», – сообщил директор по 
коммуникациям ЦСКА Кирилл Брейдо. 
 
«ИКС-Холдинг» занимается инвестициями и консолидацией компаний на рынке 
телеком-медиа и технологий. По итогам прошлого года «ИКС Холдинг» зафиксировал 
прибыль в 760,9 млн рублей. Годом ранее чистая прибыль компании составила 14,2 
млрд рублей. 
 
Отметим, что в конце июля скончался основатель «ИКС Холдинга» Антон 
Черепенников. Подробнее>> 
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«Лукойл-Хорватия» стал спонсором хорватского «Хайдука» 
 
Компания «Лукойл-Хорватия» стала спонсором хорватского футбольного клуба 
«Хайдук». 
 
«Лукойл-Хорватия» – дочерняя компания Litasco, структуры «Лукойла» для 
международной торговли. 
 
На рынке Хорватии розничная сеть «Лукойла» из 46 АЗС занимает третье место. 
В России «Лукойл» владеет «Спартаком». Подробнее>> 
 
 

ИНВЕСТИЦИИ 
 
Саудовский госфонд открыл компанию для инвестиций в спорт в страны 
Ближнего Востока и Африки 
 
Суверенный фонд Саудовской Аравии (Public Investment Fund, PIF) объявил о 
создании компании SRJ Sports Investments для инвестирования в спорт в странах 
Ближнего Востока и Северной Африки. 
 
SRJ Sports Investment будет вкладывать средства в получение прав интеллектуальной 
собственности на организацию новых спортивных мероприятий, а также 
коммерческих прав на проведение международных соревнований. 
 
Компания сделает упор на инвестиции в предприятия, специализирующиеся на 
проведении мероприятий по привлечению болельщиков, и передовых спортивных 
технологиях. Подробнее>> 
 
 
Инвестиционная компания вложила 75 млн долларов в клуб Месси 
 
Американская инвестиционная компания Ares Management приобрела часть 
привилегированных акций «Интер Майами» за 75 млн долларов. Часть средств новый 
клуб аргентинца Лионеля Месси направит на строительство стадиона. 
 
В прошлом году стоимость «Интер Майами» была оценена в 585 млн долларов, однако 
это было еще до подписания контракта с Месси и его бывшими партнерами по 
«Барселоне» Серхио Бускетсом и Жорди Альбой. 
 
При этом управляющий владелец «Интер Майами» Хорхе Мас недавно заявил, что в 
ближайшие 12 месяцев выручка клуба удвоится, а стоимость увеличивается до 1,5 
млрд долларов. Подробнее>> 
 
 

СДЕЛКИ 
 
«Манчестер Юнайтед» получит от Adidas 900 миллионов фунтов 
 
«Манчестер Юнайтед» подписал новый долгосрочный контракт с Adidas. 
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Немецкая компания останется экипировщиком «Манчестер Юнайтед» до 2035 года. По 
новому контракту клуб получит как минимум 900 миллионов фунтов, что сделало 
сделку рекордной в истории Английской Премьер-лиги (АПЛ). 
 
По предыдущему контракту с Adidas клуб получал 75 млн фунтов в год. Теперь эта 
сумма увеличится до 90 млн фунтов за сезон. Подробнее>> 
 
 

ТЕХНОЛОГИИ 
 
Звездный вечер бокса показали в формате виртуальной реальности 
 
Трансляцию поединка известного бойца UFC Нейта Диаса с блогером и боксером 
Джейком Полом показали в формате виртуальной реальности (VR). 
 
Сервис потокового вещания DAZN подписал контракт со стартапом YBVR, 
разработавшим для спортивных эфиров приложение Xtadium. Приложение позволяет 
смотреть спортивные трансляции в шлеме виртуальной реальности с обзором 180 
градусов и качеством видео до 8K. 
 
Зрителям доступны такие удобства, как настраиваемая статистика в реальном 
времени, а также возможность переключения между восемью различными углами 
обзора, обеспечивающими более персонализированный просмотр. 
 
DAZN ищет новые форматы трансляций, чтобы снизить убытки. Платные подписки на 
его продукты оформлены у 15 млн человек по всему миру, а трансляции доступны 
более чем в 200 странах, однако с момента основания в 2016 года компания потеряла 
шесть миллиардов долларов. 
 
Итогом поединка стала победа Пола, который, кстати, приехал на арену на танке. 
Подробнее>> 
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